

Fecha: 16-07-2024  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 27  
 Cm2: 531,8  
 VPE: \$ 2.924.620

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **La desconocida amistad entre Mari Godoy y Andrés Vial**



Desde la izquierda: Mari Godoy, Ignacio Rivadeneira, Andrés Vial, Anita Urrutia, Gonzalo Montaner y Andrea Aristegui.



08:55  
 BUENOS DÍAS A TODOS  
 VALDIVIA 3° 9°  
 ENVÍA TUS VIDEOS Y DENUNCIAS AL WHATSAPP +56994070107 @buenosdiasatodo

Los periodistas se conocieron hace 27 años estudiando esa carrera

# La desconocida amistad entre Mari Godoy y Andrés Vial

Pocas veces han coincidido en pantalla, como ocurrió hace poco.

**Tras terminar la universidad se perdieron la pista, pero hace casi una década se reconectaron, cuando ella**

RENÉ VALENZUELA

El periodista Andrés Vial conduce "24 Tarde" en TVN, y hace unos días fue al "Buenos días a todos" a hablar de economía. Allí, María Luisa Godoy, la animadora del matinal, lo saludó y reveló "somos íntimos amigos, fuimos compañeros de universidad". Se conocieron estudiando periodismo en la Universidad de Los Andes, hace 27 años.

"Yo lo quiero muchísimo. Éramos muy partners en la universidad y somos muy amigos en el canal", reafirma María Luisa. "Con él yo me río mucho, es buen amigo, preocupado, nos admiramos profesionalmente y nos conocemos de chicos, piensa que yo entré a la universidad con 17 años (hoy tiene 44) y él es un poquito mayor que yo porque había estudiado otra carrera antes. Me acuerdo que me cayó bien altiro así que nos hicimos amigos".

**¿Hacían los trabajos juntos?**

"No teníamos tantos trabajos pero sí estudiábamos juntos, pasábamos de largo y él me enseñaba economía porque siempre se ha manejado, era muy mateo y tengo los mejores recuerdos de esos años. Éramos un trío con una chica llamada Fran. A mí me iba mejor en los ramos prácticos y multimedia, de hecho me fui becada unos meses a estudiar en la Universidad de Carolina del Norte".

"La Mari era más avispada, más vivarachita, yo era más mateo, porque quizás tenía ese rigor de haber hecho antes un año de ingeniería comercial. No nos costaba subirla al carro de estudiar hartito porque cuando se propone algo, cumple", cuenta Andrés.

Tras terminar la educación superior se perdieron la pista. "Cada uno hizo su vida, ambos nos casamos y tuvimos hijos", acota Andrés, quien desde el 2000 está en TVN. Cuando María Luisa llegó allí, hace nueve años, volvieron a conectar. "Es de esas amistades que son como si nunca las hubieras dejado de ver, que siempre hay mil temas para hablar y cosas en común, además que pasamos juntos un período importante en la vida. Andrea (Aristegui) también es muy amiga mía y ellas engancharon muy bien".

Mari retoma: "Ahora somos amigos los matrimonios, Andrés con su señora (Anita Urrutia), Andrea con su esposo Gonzalo Montaner, y yo con Ignacio (Rivadeneira, su marido). Me hice muy amiga de la Andrea cuando estuvo en el matinal, y Andrés se hizo muy amigo de ella cuando estaba en prensa. Hace un rato no nos juntamos pero todos los meses estamos con que nos vamos a juntar pero nos pilla la máquina entre el trabajo y los niños. Él corre maratones, y yo igual corría antes de tener hijos, entonces siempre le digo que me espere porque lo voy a acompañar; y aunque nunca nos ha tocado trabajar juntos, me encantaría". "Somos muy buen sexteto, y la Mari siempre pone el local (la casa)", suma Vial.

**María Luisa dice que quiere correr con usted.**

"Yo he corrido maratones en París, Chicago, Berlín, Boston, Buenos Aires. Ella me escribió que quería correr la maratón de Nueva York, que yo lo haré en noviembre, para que entrenemos juntos y yo le digo que se sume al carro porque tengo mi grupo pero todavía estoy esperándola, jajajá. Sé que lo hará en algún momento porque ella cuando se propone lo hace".

**¿Le gustaría trabajar junto a ella en algún proyecto?**

"Sí, lo haría feliz, ganas no nos faltan. Las pocas veces que hemos estado al aire se nota que nos llevamos muy bien. Con mis grandes amistades en TV, ella y la Andrea, nunca nos ha tocado trabajar juntos".